



Fortführung

Die Schülerinnen und Schüler haben ab der 7. Klasse die Möglichkeit, eine (Big-) Band bzw. ein Orchester im AG-Bereich zu wählen.

Es besteht auch die Möglichkeit, weiterhin Unterricht zu nehmen.



Gesamtschule Schermbeck
Schlossstraße 20
46514 Schermbeck

Tel.: (02853) 8614-10

Fax: (02853) 8614-11

Em@il:

info@gesamtschule-schermbek.de

Mit freundlicher Unterstützung

des Fördervereins
der Gesamtschule Schermbeck e.V.
sowie der

 **Volksbank Schermbeck**

Fotos: Medien-DVD der Yamaha-Sommerakademie 2006

Gesamtschule Schermbeck

Neu !! Ab Schuljahr 2012 / 13



Die

Bläserklasse

... ein Projekt für die Jahrgangsstufen 5 und 6.



Was ist eigentlich eine Bläserklasse?

Eine **Bläserklasse** ist eine ganz „normale“ Klasse, die dieselbe Stundentafel und die gleichen Leistungsanforderungen hat wie die Parallelklassen.

Der Unterschied: In der Gemeinschaft der Bläserklasse wird jedes Kind für zwei Jahre (5. und 6. Jahrgang) das Spielen eines Musikinstruments erlernen.

Der reguläre Musikunterricht wird zur gemeinsamen Orchesterprobe genutzt. Zusätzlich erhalten die Schülerinnen und Schüler **eine Instrumentalstunde** pro Woche. (Der Instrumentalunterricht findet in Kleingruppen im Nachmittagsbereich statt. Er wird von externen Instrumentallehrern erteilt.)

Lernen, proben und mit gemeinsamen Auftritten Erfolg haben: Das baut Motivation auf.



Das Besondere

Das Musizieren in der Klasse, das Handeln in der Gemeinschaft, steigert in hohem Maße die **Teamfähigkeit**, die gegenseitige **Rücksichtnahme** und **Toleranz**. Zudem fördert es die **Kreativität** und - nicht zuletzt - die **Konzentrationsfähigkeit**. Gemeinsames Musizieren macht Spaß und erhöht die Lebensfreude.



Teilnahme

Jedes Kind, das Musik machen möchte, kann für die Bläserklasse angemeldet werden. **Vorkenntnisse werden dabei nicht erwartet.**

Instrumente

Vertreten sind folgende Instrumente: **Querflöte, Klarinette, Saxofon, Trompete, Posaune, Euphonium / Tuba** und **Schlagzeug**.

Gespielt werden Stücke verschiedener musikalischer Stilrichtungen (von Klassik bis Rock).



Instrumentenwahl

Beabsichtigt ist die Einrichtung eines symphonischen Blasorchesters.

Die Wünsche der Schülerinnen und Schüler (Wunschliste mit drei Instrumenten) werden bei der Zusammenstellung durch die Musik- und Instrumentallehrer angemessen berücksichtigt.

Kosten

Für den Instrumentalunterricht, die Instrumentenmiete und -versicherung sowie das Notenmaterial sind jährlich 12 Monatsbeiträge in Höhe von **39 €** zu bezahlen.

Wer in Gemeinschaft lernt, lernt durchzuhalten: Jedes Kind wird gebraucht. Daher ist die Bläserklasse eine sinnvolle Investition in die Entwicklung Ihres Kindes.